

Avril

Rémy Belleau (1528-1577)

Camille Saint-Saëns (1835-1921)

Allegretto

A - vril, l'hon-neur et des bois, Et des mois, A - vril la douce es-pé - ran - ce, Des

Allegretto

p

Detailed description: This system contains the first five measures of the piece. It features a vocal line in treble clef and a piano accompaniment in grand staff (treble and bass clefs). The key signature is D major (two sharps) and the time signature is 2/4. The tempo is marked 'Allegretto'. The lyrics are: 'A - vril, l'hon-neur et des bois, Et des mois, A - vril la douce es-pé - ran - ce, Des'. The piano part begins with a piano (*p*) dynamic.

6

fruits quisous le co - ton Dubou-ton Nou - ris - sent leur jeune en - fan - ce. A -

Detailed description: This system contains measures 6 through 10. The vocal line continues with the lyrics: 'fruits quisous le co - ton Dubou-ton Nou - ris - sent leur jeune en - fan - ce. A -'. The piano accompaniment continues with a steady accompaniment. There is a fermata over the final note of the vocal line in measure 10.

11

vril, la grâce, et le ris DeCy-pris, Le flair et la douce ha - lei-ne, A - vril, le par-fum des

Detailed description: This system contains measures 11 through 15. The vocal line continues with the lyrics: 'vril, la grâce, et le ris DeCy-pris, Le flair et la douce ha - lei-ne, A - vril, le par-fum des'. The piano accompaniment continues with a steady accompaniment.

16

Dieux, Qui des cieux Sen - tent l'o-deur de la plai - ne. C'est toi

21

cour-tois et gen - til, Qui d'ex-il Re - ti - resces pas-sa - gè - res, Ces a-ron del - les qui

26

vont, Et quisont Du prin - temps les mes - sa - gè - res.

30

cresc.

L'au - bé - pine et l'é-glan - tin, Et lethym, L'œi - llet, le lis et les ro - ses,

35

f

En cet-te bel - le sai - son A foi-son, Mon-trent leurs ro - bes é - clo - ses.

40

p

Legen-til ros-si-gno - let, Dou-ce-let, Dé - cou - pe des sous l'om - bra - ge,

44

Mil - le fre-dons ba-bi - llards, Fré-ti-llards, aux_ doux. chant. de_ son_ ra -

48

fr ma - - - - - ge.

52

mf A - vril, c'est ta dou - ce main Qui du sein, De la na-tu - re des-

mf

56

cresc.

f

ser - re, U-ne mois - son de sen - teurs, Et de fleurs, Em-bau-mant

61

l'air et la Ter

64

re.